

学年だより

第22号

令和5年10月13日(金)

📍 川越校外学習に向けて 📍

10月6日(金)に、川越校外学習に行ってきました。当日は天候にも恵まれ、事前に生徒が計画したコース表をもとに、ほとんどの班が計画通りに行動することができていました。また、予算や学習内容についても事前に計画を立てており、「遠足」ではなく「校外学習」として一日を過ごすことができました。今回の経験を活かして、2年生のスキー移動教室、3年生の修学旅行でも全員で協力してスムーズに行動できるようになってほしいと思います。

校外学習の中でひとつ印象に残ったのは、昼食場所である「寿庵」での生徒の姿です。そばやうどんに舌鼓を打ち、満足そうにお店を出ていく中、「ごちそうさまでした!」「おいしかったです!」「また来たいです!」と、多くの生徒が店員に挨拶をしている姿が見られました。このような行動を、誰からの指示でもなく自分たちからできる皆さんは、素晴らしいと思います。これからも、様々な人にお世話になる機会がたくさんありますが、そのときに今回のような姿を見せられると嬉しいです。ぜひ、皆さんの行動で、「大西中の1年生は素晴らしい学年だ」と様々な人に思わせてほしいです。

さて、校外学習はこれで終わりではありません。次は事後学習があります。事前学習、当日の学習を紡いで、事後の学習につなげましょう。12月1日(金)にクラス内発表会、12月9日(土)に学年発表会があります。計画的にスライドの作成を進め、自分が学んだことを他の生徒にわかりやすく伝えられるよう、頑張りましょう。



♪ 合唱コンクールに向けた練習が始まりました ♪

10月21日(土)に行う合唱コンクールに向けた練習が始まりました。各クラス実行委員、パートリーダーを中心に、生徒主導で毎日練習を行っています。当日の審査の観点は、以下のとおりです。

- ①姿勢と集中力について ②発声と声量について ③音程とリズムについて
④ハーモニーについて ⑤曲想について

審査の観点を理解して練習に取り組むことが、金賞を受賞する近道です。本番まで限られた時間しかありませんが、金賞を目指してクラス一丸となって頑張りましょう。

📅 明日は開校50周年記念式典です 📅

明日10月14日(土)は、開校50周年記念式典です。今まで築かれた大泉西中学校50年の歴史の重みを感じるとともに、生徒の皆さんも歴史を築く一員であるという自覚をもち、式典に出席しましょう。

★保護者の皆様へ★

明日10月14日(土)ですが、登校時間はいつもと同じ8時25分です。式典の終了予定時刻は11時30分で、下校時刻は12時頃になる予定です。よろしくお願いいたします。

📅 来週の予定 📅

日にち	予定
16日(月)	生徒朝会 ⑥合唱練習
17日(火)	中学校区別協議会 4時間授業 ④合唱練習
18日(水)	①②合唱コンクールリハーサル
19日(木)	⑥合唱練習
20日(金)	⑤合唱練習 ⑥前日準備
21日(土)	合唱コンクール